

Fleißige Hände bringen Farbe auf die Dorfwiese

10.10.2019 07:10



Nach Anlage einer Streuobstwiese am Bayerbacher Bahnhof legte der Gartenbauverein noch eins drauf und begann mit der Verschönerung der Dorfmitte. Am Samstag, dem 21. Oktober, fanden sich einige ganz eiserne Mitglieder ein, um den lang gehegten Wunsch nach einer frühlingsblühenden Dorfwiese zu erfüllen. Bei kühlem Regenwetter wurden etwa 500 Blumenzwiebeln und Knollen zunächst am Zugangsbereich und an der Straßenseite in den teils widerspenstigen Boden gepflanzt. Nach einer guten Stunde freuten sich die Gartler über die getane Arbeit und stellten in Aussicht, im nächsten Herbst das Werk bei Bedarf zu vollenden.

